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河南三丽电源股份有限公司现有年产

36.4

万

KVAh

密

封硅胶体铅酸蓄电池生产线位于孟州市城东上作工业园区，

由于现有工程建厂较早，随着周边村庄居民的逐步扩张，现有

工程厂址已不符合卫生防护距离的要求， 存在一定的环境风

险。因此，河南三丽电源股份有限公司拟在淘汰现有工程的基

础上，选址孟州市产业集聚区建设年产

500

万

KVAh

硅胶体

铅蓄电池项目，总投资约

150000

万元。项目分两期建设，每期

生产规模均为年产

250

万

KVAh

硅胶体铅蓄电池，本次仅建

设一期工程（

250

万

KVAh

）。 项目符合《铅蓄电池行业准入条

件》（工信部、环保部

2012

年第

18

号）等国家产业政策，已经

孟州市发改委备案（备案编号：豫焦孟州工

[2012]00140

号）。

孟州市产业集聚区管委会已承诺不在河南三丽电源股份有限

公司年产

500

万

KVAh

硅胶体铅蓄电池项目一期工程（

250

万

KVAh

）卫生防护距离内规划建设环境敏感点及敏感企业。

目前，该项目环评报告已完成，其简本公众可登录孟州

市政府网站 （

www.mengzhou.gov.cn

）查阅或向河南三丽电

源股份有限公司办公室索取。 现将有关事宜公告如下，公司

以河南三丽

[2013]01

号文出具了现有工程关停拆迁计划承

诺： 按照新建年产

500

万

KVAh

硅胶体铅蓄电池项目一期

工程（

250

万

KVAh

）建设进度安排，除极板车间和装配车间

部分先进设备和品质部、 售后部所有设备搬迁至新建厂区

继续使用外，其余设备均不再利用，从

2014

年

12

月至

2015

年

12

月完成工程停产拆迁及后续相关问题处理工作。

公司郑重承诺，

2015

年

12

月完成上述工作。

特此公告

河南三丽电源股份有限公司

2013

年

6

月

25

日

关于河南三丽电源股份有限公司年产 500万 KVAh硅胶体铅蓄电池项目一期工程（250万 KVAh）的公告

焦作市福建商会筹备处公告

闽商齐聚、共同发展，焦作市福建商会筹备组工作经众多闽籍企业家共同努力已基

本就绪，定于

2013

年

6

月

29

日

16

时召开商会常务理事会议，敬请在焦作的闽籍商户相

互转告，踊跃参加。 地址：焦作市民主南路东

669

号锦江现代城。

电话：

3552588

手机：陈先生

18236890000

廖先生

15517781896

赖先生

15139106655

王小姐

13203908380

焦作市福建商会筹备处

河南佰利联化学股份有限公司诚聘英才

河南佰利联化学股份有限公司（股票代码：

002601

）是焦作市大型无机精细化工企业，河南省

50

家高成长型高新技术企业、焦作市

18

家重点骨干企业之一。 主营钛白粉、锆制品和硫酸等三大系列产品，规模均处全国前列，其中钛白粉出口量连续三年蝉联全国第一。

因公司发展需要，面向社会诚聘以下人才：

地址：河南省焦作市中站区焦克路 乘车路线：市内乘

8

路或

31

路公交车到佰利联新办公楼下车 联系电话：

(0391)3126729 15239168353

应聘方式：持本人有效证件到公司人力资源部报名

化学、化工相关专业

电气工程及其自动化

机械设计及其自动化

土木、冶金、消防安全工程

化工设备维修钳工、电焊工

电工和仪表工

化工生产操作工

招聘人数

20

15

15

15

50

20

50

其他要求

要求全日制二本以上学历，

3

年以上

化工企业工作经验或具有工程师专

业技术职务者，学历可放宽至大专。

男性，

40

周岁以下， 有从业资格证，

3

年以上相关工作经验者优先录用。

男性，

40

周岁以下

待 遇

有中级以上专业技术职务或工作经验丰富

者月薪

3000

元左右， 不含奖金和年终奖。

具备优秀管理能力的人才公司可同时考虑

安排一定行政领导职务。

月薪

1500

元

~2500

元，按国家规定缴

纳各项社会保险。

专 业

招标公告

我单位现有两座户外媒体需要维护，有

意者面谈。

联系电话：

13949680307

联系人：尹先生

焦作日报社文化传播公司

2013

年

6

月

25

日

政务要闻

焦作新闻/综合

2

2013

年

6

月

27

日 星期四

JIAOZUO��DAILY

■

官方微博：

weibo.com/jzrb t.qq.com/cnjzrb■

新闻热线：

8797000■

编辑：聂 楠

│

校对：马 艳

│

组版：杨 杰

积极寻找物业管理

新思路新方法

本报讯 （记者刘正文） 为使我市住宅小区物业管理水平进一步

上档升级，昨日上午，全市物业管理现场会在市房管中心召开。 副市长

胡小平出席会议。

胡小平指出，我市目前物业管理水平与城市发展不对称，缺乏能

代表焦作发展水平的骨干企业群体。 对此，相关部门要积极寻找物业

管理工作的新思路、新方法，努力推动全市物业管理水平迈上新台阶。

会前，胡小平带领房管、住建、规划、城管等部门相关负责人及部分物

业公司负责人，对太极景润、亿祥东郡的物业管理先进做法和经验进

行了现场观摩。

第九届中国肉业博览会闭幕

伊赛牛肉产品荣获三项殊荣

本报讯 （记者李非）

6

月

22

日至

24

日， 由商务部流通产业促进

中心主办的第九届中国肉业博览会在北京中国国际展览中心举行，国

内各大肉类龙头企业和肉类知名企业参加了展会。 我市伊赛牛肉股份

有限公司在舌尖上的肉制品评比活动中，获得美味奖（五香牛腱）、营养

奖（五香牛肉）、休闲零食奖（五香小牛排）。

据悉，此届博览会旨在展示全国肉类、蔬菜流通追溯体系、大型屠

宰加工企业的品牌形象和行业技术发展，宣传普及肉品知识，引导消费

者科学安全消费。 其间，主办方还举办了“肉品安全消费科普展”“肉品

质量安全知识竞赛”“中国肉业发展论坛”“诚信、公开、创新”行动倡议

等活动。

服务群众 永不“退休”

本报记者 原文钊

本报通讯员 张 鹏

在孟州大地， 提起王义亮的名字， 大

家都会竖起大拇指。 从

1962

年到

2011

年，

王义亮曾在

5

个村任党支部书记， 被授予

国家、省、市级荣誉

200

多项。

2011

年 ，

75

岁的王义亮退休后并没有闲着， 他帮助困

难群众、 调解村民纠纷、 充当群众致富领

路人……仍然奔波在为民服务的第一线。

6

月

25

日， 记者来到大定街道上作村

王义亮的家里，只见“段东巨变功臣”“群众

好公仆”两块牌匾格外醒目。

王义亮说：“段东巨变功臣” 这块牌匾，

是乡亲们在他任大定街道段东村党支部书

记

10

周年的纪念日时送的；“群众好公仆”

这块牌匾， 是街道办事处在他退休时送的。

在院墙上，挂满了党的政策宣传条幅和他自

己编写的“政策歌”。 “这样做是为了使乡亲

们更好地了解党的政策。 ”王义亮说。

王义亮的老伴是一名乡村医生，上作村

的卫生服务中心就设在他家。平时上门看病

的人非常多， 王义亮就利用这个机会制条

幅、编歌曲，为乡亲们宣讲党的政策。 “退职

不能退岗，只要生命不息，我服务人民、服务

党的工作就不会止步。 ”王义亮说。

今年春节前夕， 王义亮来到该村贫困

村民薛全家看望， 发现薛家连一床过冬的

棉被都没有。 于是， 他马上与包村干部联

系， 为薛全家送去了两床棉被和年货， 帮

助一家人度过了 “年关”。 该村村民赵景升

照顾瘫痪的妻子

18

年， 高额的医药费使其

家徒四壁。 为了帮助赵景升一家， 王义亮

积极与政府、 机关单位、 企业协调， 发起

了社会募捐， 帮助赵景升一家解决了基本

的生活保障。

谁家有纠纷，就找王义亮。 王义亮还被

村民誉为村里的民事调解员。 今年年初，该

村村民赵占中因重修房屋的占地问题与邻

居发生了纠纷。 王义亮得知后，主动找上门

去，为双方耐心讲解国家的土地政策、法规，

并多次到双方家中进行调解，终于化解了他

们的矛盾。

很多人曾劝王义亮， 少管别人家的闲

事，净给自己添麻烦。 他却说：“作为一名党

员， 我不能看着邻里之间闹矛盾却坐视不

理。”不仅本村，附近十里八村的乡亲们遇到

难事都会想起王义亮。 去年，河阳街道函丈

村村民薛琴本想种植红高粱，然后加工成扫

把增加家庭收入， 可是苦于找不到高粱种

子。 于是，薛琴找到王义亮，说明来意后，王

义亮一口答应了下来。但王义亮也不知道哪

里有红高粱种子。 于是，他就骑着自行车到

印象中种过高粱的地方去寻找。 整整跑了

3

天，王义亮终于找到了红高粱种子，并亲自

送到了薛琴手中。

记者问，退休了还服务群众，累吗？ “作

为一名老党员，服务群众永不‘退休’”王义

亮答。

6

月

26

日，焦作市润波消防器材制造有

限公司的员工正在圆织机工序车间忙碌着。

据悉，该公司位于武陟县产业集聚区，其

生产的各类消防器材主要用于大型公共建

筑、高层建筑的消防箱及箱内设备配套使用，

多数产品出口至东欧民用市场。

冯小敏 摄

（上接一版

②

）目前已完成投资

5.8

亿元。 焦作东区热电机组项

目的

2

台机组已进入试生产 ，

主厂房收尾工作将在

6

月底前

结束， 热网管道厂内部分已开

始敷设。 该项目计划完成投资

10.4

亿元，目前已完成投资

5.77

亿元。

72

个城区居民小区无人

承接管理配电设施及配电网改

造项目的初步设计已经编制完

成，焦作供电公司提前启动该项

目并开始施工，上半年计划改造

35

个， 目前已完成主设备安装

20

个， 完成投资

200

万元。 此

外， 农村电网改造升级工程项

目、各城区高压线路走廊归并改

造项目的投资进度、工程进度也

都按照时间节点正常推进。

（上接一版

①

） 提高办事效率和质

量，同时加强廉洁自律，在用地服务

过程中严格遵守党风廉洁自律的有

关规定，不得借工作之便吃拿卡要，

不得故意设置障碍， 不得人为提高

办事门槛等。第四，市国土资源局将

加强督导，严格考核。要求各分包单

位每周四将项目进度及项目建设中

存在的用地问题上报市国土资源

局， 局重点项目协调服务领导小组

办公室每周五听取整体工作进度情

况汇报，及时协调解决用地问题。重

点项目服务情况被列入年度目标责

任考核，对于组织机构和制度健全、

服务成效显著、 按时上报材料的单

位将通报表扬， 并在年终考核时酌

情加分；对于组织机构不健全、制度

不落实、上报材料不及时、工作推进

缓慢的单位将通报批评； 对于在工

作中因主观因素造成重大不良影响

或后果的， 将对相关领导和责任人

予以组织处理。 据统计，截至目前，

“十大建设”涉及土地事项

54

个，已

办结

31

个，办结率为

57.4%

；开放招

商项目

31

个，已办结

22

个，办结率

70%

； 联审联批涉及土地事项

128

个，已办结

110

个，办结率

85.9%

。

2
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新闻时评

莫让“谢师宴”变味道

□

付凯明

不仅“谢师宴”需要“瘦身”

,

我们更

要转变谢师的理念， 用朴素的方式表

达对老师的朴素感情

6

月毕业季，大学、中学甚至小学、

幼儿园，正不约而同地大摆“谢师宴”。

记者昨日走访广州大学城、 知名中学

周边等地发现，各大饭店的“谢师宴”

名目繁多、预订火爆，而且价格越来越

高，参与范围越来越大。

（据

6

月

19

日《广州日报》）

近年来，“谢师宴”之风越刮越大，

档次越提越高。 近日，一条微博在网上

引发热议：温州某校高三学生举办“谢

师宴”

,

最贵的一桌

3

万元

,

每人均摊

1000

元。天价“谢师宴”，已经没有了谢

师的本意，而是染上了铜臭的味道。

羔羊有跪乳之恩， 乌鸦有反哺之

意。 感恩之心是中国人的优良传统，值

得弘扬和提倡。 学生毕业或考上理想

的学校后， 和一起同窗苦读的同学对

培育自己的老师表示一下感谢， 在一

起吃个便饭是人之常情。

但是，当“谢师宴”从便饭转变成

大餐后，却变了味道。 试问，谢师的主

角到底是学生，还是家长？ 事实上，很

多家长将面子文化和攀比心理注入到

“谢师宴”中。 名烟名酒不在话下，谢师

变成了在老师面前的炫耀。 毕竟，还未

参加工作的学生们哪里来的收入？ 请

老师的份子钱还是父母给的。

其次，在“谢师宴”中，商家的身影

很活跃。 很多商家借着“谢师宴”大做

文章，将一些很普通的菜换个包装，打

着“桃李满天下”“一帆风顺”等菜名，

变相提高了菜价。 这不仅使原有的菜

肴变了味道， 也使感谢老师的初衷渐

行渐远。 说白了，“谢师宴”就是商家炒

作的噱头。

笔者认为， 尊师重教绝不该表现

在一顿宴席上，应该为当前流行的“谢

师宴”降降温了。 其实，“谢师宴”不在

于花了多少钱， 而在于学生内心对老

师有多少感恩之情。 目前，教育部门在

“谢师宴”问题上，基本上是不提倡举

办，不提倡参加，却没有明确反对。 当

前，在国家倡导厉行节约、反对浪费的

大氛围下，不仅“谢师宴”需要“瘦身”

,

我们更要转变谢师的理念， 用朴素的

方式表达对老师的朴素感情。

城管练摊，仅有“体验”还不够

□

李边疆

城管练摊，仅有“体验”还不够，更新执

法理念，改革管理模式，采取灵活的方式搞

好管理和服务更重要。

武汉城管执法队员白天执法、 晚上练

摊的事，眼下正在网上引发热议。武汉市城

管委召开新闻通气会称， 练摊队员不是为

自己“赚钱”，而是按照城管局安排进行“体

验活动”，摆摊收入拟用于公益事业。 撇开

网友质疑， 如果城管队员确实是为了 “体

验”生活，自然理所应当，但仅有“体验”还

不够。

管理者与被管理者之间肯定会产生矛

盾。 为缓解这种“对立”甚至“对峙” 状况，

城管部门想了很多应对招术， 有硬的也有

软的。 但矛盾依然不断， 并且愈演愈烈。

有人说， 双方应通过换位思考增加理解：

一方出于生活所迫， 一方为了本职工作，

大家都不容易。 但相互理解后又该如何？

摊贩理解城管， 就会听话， 老老实实在划

定的地方经营； 城管理解摊贩， 就会同情

心大增， 该管的地方也不管？ 不可能！ 因

为在规定的地方经营， 可能没生意或生意

不好做； 该管的不管就是失职， 就会挨领

导的批评甚至处分。 因此， 城管部门在通

过 “体验活动” 了解了摊贩们的所思、 所

想、 所需之后， 更应在现有的执法依据、

有关规定下， 在不影响大局、 不损害他人

利益的前提下， 最大程度地为小商贩的经

营活动提供便利 ； 即使小商贩有违规行

为， 也要耐心说服教育， 不要动辄采取强

制手段。 当然， 广大小摊贩也要自觉遵守

城市管理方面的有关规定， 不要只顾自己

的生意，而影响了社会的交通，妨碍了百姓

的生活。

同时，城管部门要从实际情况出发，对

执法依据、管理体制等方面进行完善。现在

摆摊者越来越多，而且成分复杂，有职业摆

摊者、在校大学生、白领上班族、自主创业

者、 聋哑残疾人……他们的出摊时间、地

点、方式各不相同，如果采取单一的管理方

式，肯定不行。 因此，相关部门必须更新执

法理念，改革管理模式，采取灵活的方式搞

好管理和服务。

“卧底摆摊”队员所在城管局局长说，

通过城管执法队员与小商贩们的“零距离”

接触， 将通过记录和感悟进一步改进工作

方法、规范城市管理。

若如此，城管队员练摊就算没白练。

市质监局

深化服务“双 30企业”

本报讯 （记者高小豹） “企业经济发展了， 必然要对我们的各项

工作提出新要求……”

6

月

21

日，在市质监局召开的服务“双

30

企业”

座谈会上，质监人员与到会企业高管拉起了家常。

据了解，为进一步做好企业服务，全面掌握我市

2013

年度规模效

益

30

强企业和高成长性

30

高企业（以下简称“双

30

企业”）生产状况，

集中为“双

30

企业”解决生产中遇到的问题，市质监局邀请市“双

30

企

业”高管和部分市人大代表、市政协委员、评议代表进行面对面沟通。

焦作万方铝业股份有限公司、 昊华宇航化工有限责任公司和多氟

多化工股份有限公司的有关负责人，分别从质量诚信、名牌创建、争创

市长质量奖方面作了经验介绍和典型发言； 与会人员还分别介绍了今

年年初以来相关企业的生产经营情况、发展中遇到的问题，并对质监工

作提出了建设性意见。对此，市质监局局长李小平提出了相关问题的解

决意见和办法，力求做到有问必答、有求必应。

信息化建设

助旅游宣传驶向“高速路”

本报讯 （记者高新忠）

6

月

25

日，记者在市旅游局了解到，我市旅

游网络信息上报工作分别于

2011

年、

2012

连续两年名列全省第一，为

更多游客通过网络了解焦作山水提供了便利。

据悉，去年，我市在全省首家推出各县市区旅游信息上报平台，为

我市旅游信息上报工作提供了技术保障， 我市旅游信息上报历史性地

突破了

1200

篇；今年上半年，我市已累计上报旅游信息

610

余篇，在全

省各地市中继续保持首位。


